
Agosto traz a 17° edição já feita da nossa Newsletter. Repleto
de novos processos, Agosto foi um mês de renovação e
novidades que preparam a ENETEC para um futuro ainda mais
marcante!

O fim do Processo Seletivo trouxe uma nova leva de trainees
animados para fazer parte da empresa, além de marcar o início
oficial do nosso processo trainee, com previsão de termos
novos tilos já em outubro. 

Ademais, esse mês foi responsável por trazer o
reconhecimento da ENETEC no palco do maior encontro de
EJ's do mundo, o ENEJ.

Em Agosto, a diretoria de projetos realizou a entrega de um
projeto de fotovoltaica,  e a diretoria de Negócios fechou um
contrato, além de publicar 3 novos textos no nosso Blog!

Confira as principais novidades e resultados da ENETEC, em
nossa Newsletter de Agosto!
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Fora o evento em si, os membros puderam
vivenciar momentos de muita conexão e
descontração essenciais para um bom
desempenho e experiência na EJ.

Os membros puderam aproveitar momentos de
praia, integração e convivência em Maceió, um
dos principais destinos turísticos do país.

ENEJENEJ
O ENEJ é o maior evento MEJ do mundo,
promovido pela Brasil Júnior para todos
os empresários juniores do Brasil e é visto
como o principal momento de conexão
entre as federações e empresas
juniores do país. Sendo assim, um
excelente momento para trazer novas
ideias e aprender coisas novas.

A ENETEC contou com 7 membros
participando do evento: três membros da
Diretoria Executiva e quatro membros
efetivos. Contando com palestras dos
mais importantes entes do Brasil
empreendedor e das principais empresas
de sucesso no país, o evento foi recheado
de conteúdos ricos e que, com certeza,
agregarão bastante na ENETEC.

Além disso, a ENETEC teve o prazer e o orgulho de subir no palco, representada pela sua presidente,
Amanda Ribeiro, como uma das Empresas Juniores que estão alcançando as metas propostas no início
do ano! Temos muito orgulho de poder ter proporcionado essa experiência única para 7 membros da
empresa e esperamos atingir um patamar ainda maior com as novas ideias!

O evento tomou lugar em Maceió e ocorreu do dia 18 ao 21 de agosto. Foi o primeiro ENEJ presencial
desde 2019, sendo um importante ponto no retorno presencial da rede.

O tema do evento foi "Coragem de Ser", trazendo a importância do protagonismo no Movimento
empresa júnior. Foi um tema, portanto, muito alinhado com a ENETEC, por remeter a um de nossos
valores.

J U L H O  D E  2 0 2 2  |  E N E T E C  C O N S U L T O R I A  J Ú N I O R

2

MACEIÓ - 22MACEIÓ - 22

ENEJ

SERSER



             No ENEJ eu consegui ver a força e o tamanho das ejs que existem no Brasil 

            Para mim, o ENEJ foi uma experiência muito engrandecedora, tanto 
 profissionprofissional quanto pessoalmente. Além de palestras com profissionais
muidddmuito bem sucedidos e de contato com grandes empresários nos stands das
mmmmarcas parceiras, o ENEJ pra mim foi marcado por conexão. Conexão com
diferentes Empresas Juniores, tendo momentos no qual pude compartilhar o que vem
dando certo na Enetec e, ao mesmo tempo, aprender com elas, como lidaram com as
dificuldades que temos hoje, o que funcionou e o que não funcionou. Eu não sabia que
o MEJ era um movimento tão incrível e a cidade de Maceió ajudou muito para deixar
essa experiência tão enriquecedora, saí de lá já ansioso para o próximo. Que venha
Rio de Janeiro 2023!

MARCUS FUKUDAMARCUS FUKUDA

DUDA ISACKSSONDUDA ISACKSSON
    Eu ainda não tinha me dado conta de como a gente, como ej, consegue
impactar a vida e a economia do país. Foi incrível ver todos os empresários ju- 

niores vibrando com as próprias vitórias e aplaudindo as vitórias dos demais. Quanto
as palestras, acho que umas ajudaram a nos ver como uma empresa um pouco mais
evoluídas porque estavam falando sobre atividades que já executávamos e teve
algumas não muito boas para agregar na empresa. Os stands foram a melhor parte,
pois você podia conversar com membros de grandes empresas, como a Ambev e a
Alpargatas, e saber como funciona a vida dentro delas.
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Nesse mês de agosto, visando construir uma nova fase
para a ENETEC após a saída de vários membros, demos
início ao segundo processo seletivo do ano de 2022.
O processo como um todo foi separado em duas etapas,
desenvolvidas pelas células fixa e móvel e lideradas
pelos tilos: Júlia Mascarenhas e Luís Eduardo de
Jesus.
Na primeira fase, os candidatos passaram por uma
avaliação geral, na qual foram dispostos em diferentes
equipes para passar por uma sequência de dinâmicas e
apresentações.
Já na segunda etapa, os candidatos aprovados foram
examinados de forma individual, em que tiveram que
desenvolver e apresentar um case específico e, por fim,
passar por uma entrevista frente a dois membros
efetivos da empresa.
Após o fim do processo, tivemos 15 aprovados para o
processo trainee. Agora estes novos membros serão
capacitados para no futuro se tornarem excelentes
membros efetivos, fazendo com que a ENETEC cresça
cada vez mais.
A ENETEC agradece os dois líderes do processo e os
membros das células móvel e fixa, e parabeniza ambos
pelo bom trabalho na execução de um processo seletivo
justo e inclusivo! 
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Júlia Mascarenhas 

Luís Eduardo

PROCESSOPROCESSO
SELETIVOSELETIVO

N O V O S  M E M B R O S  E M  B R E V E !N O V O S  M E M B R O S  E M  B R E V E !
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Duda Isacksson Marcos Guterres

Em Agosto, demos início ao nosso processo
Trainee, que busca capacitar os membros
aprovados no processo seletivo e prepará-los
para se tornarem tilos efetivos, gradualmente. 
Os responsáveis por liderar os quinze trainees,
aprovados ao final do nosso PS, durante as oito
semanas de capacitação são os tilos: Maria
Eduarda Isacksson e Marcos Guterres.
Esse Trainee também conta com uma nova
metodologia. Além de um tempo maior de
treinamento, ele instaura, ao final, o sistema de
pardais, no qual os recém aprovados passarão
por todas as diretorias e só então escolherão
uma área final. 
A ENETEC parabeniza e agradece todos os tilos
que contribuíram e de alguma forma  fizeram
desse processo trainee, uma realidade possível.
Esperamos que os futuros tilos aprendam o
máximo possível e que essa nova fase da nossa
empresa seja ainda melhor que as passadas!

Alessandro Bittar

Anthony Vasconcelos

Cauã Araújo

César Frazão

Diogo Schwartz

Guilherme Xavier

Henrique dos Santos

Hian Cirilo

João Gabriel Fernandes

Julia Saturnino

Lara Geovanna

Lucas Teixeira

Patrícia Lima

Pedro Galvão

Yan Rodrigues

T R A I N E E S
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1ª SEMANA1ª SEMANA 3ª SEMANA3ª SEMANA

4ª SEMANA4ª SEMANA 6ª SEMANA6ª SEMANA
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5ª SEMANA5ª SEMANA
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PROCESSOPROCESSO
TRAINEETRAINEE

Cronograma

2ª SEMANA2ª SEMANA
Recepção Trainees

Escolha Tilofriends

Integração Trainee

Mergulho de Projetos

Treinamento -
PowerBI

Treinamento -
Fotovoltaica
Workshop: Gestão de
Tempo
Treinamento - Revit

Sabatina: Power BI

Treinamento-

Instalações

Mentoria EASY

Sabatina: Fotovoltaica

7ª SEMANA7ª SEMANA 8ª SEMANA8ª SEMANA

Sabatina: Instalações
Mergulho de
Negócios
Treinamento:
Controle de Objeções
 

Sabatina: Proposta

Treinamento: Canva

Treinamento:

Wordpress e Copy

Sabatina: Marketing
Mergulho de GG
Treinamento de Planilhas
Treinamento - Feedback
Treinamento - Type

Treinamento - Tilowiki
Sabatina GG



PROJETOS
PROJETOS ENTREGUESPROJETOS ENTREGUES

Equipe:
 Pedro Henrique Borges - Gerente

Paola Lacalle - Consultora

Fotovoltaica

PROJETO RAIMUNDO FV

Sobre o projeto
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O projeto José Raimundo FV foi um projeto fotovoltaico para
uma casa no bairro de Sobradinho, Brasília. O cliente procurou a
ENETEC com o intuito de diminuir seu gasto em contas de         
 . energia através da possibilidade de adquirir um sistema fotovoltaico. Buscando

solucionar as dores do cliente da forma mais eficiente possível, nossa equipe
elaborou um projeto que consistia em um sistema fotovoltaico formado por 7
módulos e 1 inversor. Durante as atividades, a equipe fez a entrada do sistema
na NeoEnergia com a planilha de homologação e anteprojeto, além disso, foi
realizado o projeto executivo, que foi então enviado para a empresa
responsável pela instalação do sistema. Um memorial de cálculo contendo
todas as informações do projeto também foi entregue.  A ENETEC
tem orgulho de compactuar, mais uma vez, com a geração de
energia limpa e um futuro sustentável por meio da 
redução da conta de energia de seus clientes com 

PROJETOSPROJETOS

um sistema fotovoltaico. Temos o imenso prazer de
continuar tocando a nossa parceria de sucesso de
execução, coma 3G MAIS ENERGY.
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CF de Odontologia 

R $ 1 2 . 0 0 0 , 0 0
E M  P R O J E T O S  F E C H A D O S

5  R E U N I Õ E S
M A R C A D A S

 

RESULTADOS

Valor: R$ 12.000,00

Projeto Amauri
Instalações Elétricas

Fechado por: Henrique Brown
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PROJETOS FECHADOS

NEGÓCIOSNEGÓCIOS

T E X T O S  P U B L I C A D O S B L O G

Energia Solar: entenda o
cenário a partir de 2023!

 
Você com certeza já ouviu falar da
energia solar como alternativa para
reduzir a conta de energia em até 95%
e como forma de investimento pelo
alto retorno. Mas você sabia que esse
mercado está prestes a sofrer a sua
maior mudança desde a
popularização desses sistemas?
Entenda como a lei 14.300 vai afetar
os sistemas de energia solar. Depois
de todas as mudanças, ainda será um
bom investimento?

https://enetec.unb.br/blog/futuro-da-energia-solar/
https://enetec.unb.br/energia-solar/


Quantas vezes você já presenciou
uma queda de energia que
aconteceu devido a uma queda de
disjuntor? E quantas vezes você
pensou nas consequências para suas
instalações elétricas de adicionar
equipamentos elétricos no seu
comércio ou residência? Descubra se
está na hora de mudar o seu padrão
de entrada e evite a sobrecarga
elétrica das suas instalações!

10
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NEGÓCIOSNEGÓCIOS
T E X T O S  P U B L I C A D O S

B L O G

Quando eu preciso
mudar meu Padrão

de Entrada?
 

Laudo de SPDA: o seu
condomínio está

protegido?
O Brasil é o país com maior
incidência de raios no mundo.
Isso afeta diretamente todo
nosso sistema elétrico e,
portanto, devemos ter uma
proteção adequada. É por isso
que é fundamental ter um
Sistema de Proteção contra
Descargas Atmosféricas (SPDA),
Entenda mais do assunto com a
ENETEC!

https://enetec.unb.br/blog/projetos-de-instalacoes-eletricas-de-baixa-tensao/
https://enetec.unb.br/blog/brasil-o-pais-com-maior-incidencia-de-raios-no-mundo/
https://enetec.unb.br/spda/
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FATURAMENTO
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No mês de Agosto, a ENETEC alcançou R$
92.839,89 de faturamento, após um projeto
fechado no mês. Equivalente  à 86,77% da
nossa meta de R$ 107.000,00 do portal
Brasil Júnior. Embora tenhamos fechado
apenas um contrato, o valor faturado  faz
com que continuemos no farol verde,  por  
 . 

R$21.506,56 acima da meta estipulada.
Também chegamos a ultrapassar metade  
da meta interna ENETEC, que é de
R$125.000,00. Nesse contexto, o total
atingido corresponde a 74,27%, fazendo
do farol verde interno uma realidade
cada vez mais próxima .

RESULTADOSRESULTADOS

Agosto passa a ser o quinto mês com
faturamento acima dos 10K. Destaca-se
também, que o resultado do mês
(R$12.000,00) reflete uma constância de
projetos maiores na empresa, assim como
uma valorização na precificação das
nossas cartas de serviços. Como só
fechamos um contrato em Agosto, o ticket
médio mensal assume o valor do projeto.
Com mais esse contrato, aumentamos
nosso ticket médio anual para
R$3.713,60.

MÊS FATURAMENTO

JANEIRO R$ 9.044,73

 FEVEREIRO R$ 6.047,84

 MARÇO R$ 8.626,85 

ABRIL R$ 15.437,88
MAIO R$ 12.937,91

JUNHO R$ 12.332,24
JULHO R$ 16.412,45

AGOSTO R$ 12.000,00

TOTAL R$ 92.839,89



2022 2021
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Eficiência
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Indicação
53.8%

Ativo
26.9%

Marketing
19.2%
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RESULTADOSRESULTADOS
2022  se estabelece, oficialmente, como
melhor ano da história da ENETEC,
posto que costumava a ser ocupado pelo
ano de  2021 (R$89.097,73). O gráfico
abaixo apresenta as curvas de
faturamento de 2021 e 2022. 

O faturamento até agora (R$92.839,89)
supera  em mais de 40K a marca de
Agosto de 2021 (R$51.618,24), além de
superar o faturamento total da empresa
até de 2021 por R$3.742,16.

PROJETOS

Com o novo projeto fechado em Agosto
também sendo parte da nossa principai
carta de serviço (Instalações Elétricas), a
ENETEC chegou a 26 projetos em 2022,
sendo 10 de Instalações Elétricas, 8 de
Eficiência Energética,  1  de SPDA e 7
projetos de Fotovoltaica. 
Além disso, trazendo uma análise da
origem de nossos projetos, temos que
53,8% de nossos projetos vieram por
meio de indicações (14 de 26 projetos),
26,9%  através de prospecção ativa (7
projetos) e 19,2% pelo site/mídias
sociais (5 projetos).
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RESULTADOSRESULTADOS
SOLUÇÕES INOVADORAS
Em nossas Newsletters de janeiro e de
fevereiro, trouxemos o Planejamento
Estratégico da Rede e o novo
Fundamento dos Clusters, elaborados
pela Brasil Júnior. Uma das novidades
apresentadas foi a nova métrica de
Soluções inovadoras, que será utilizada
no cálculo do índice de Cluster e, dessa
forma, terá um papel importante nas
metas da ENETEC no triênio 2022-2024.
Assim, uma Solução Inovadora é um
serviço que atinge alguns pré-requisitos:

Indicador de CSAT (Customer Satisfaction
Score), impacto em  um ou mais Objetivos
de Desenvolvimento Sustentável (ODS),
representatividade de pelo menos 10% na
meta de faturamento e índice de
adequação ao mercado. Ou seja, um
serviço que satisfaça essas condições,
será considerado uma Solução Inovadora.
A ENETEC estabeleceu como meta ter 4
serviços como soluções inovadoras:
Instalações Elétricas, Fotovoltaica,
Eficiência Energética e SPDA. 

INSTALAÇÕES ELÉTRICAS

CSAT

ODS

ÍNDICE DE
MERCADO

% DA META

CLIENTES

AÇÕES
COLABORATIVAS

CSAT

FATURAMENTO

0

R$ 45.019,63 10

100%

FOTOVOLTAICA

CSAT

ODS

ÍNDICE DE
MERCADO

% DA META

CLIENTES

AÇÕES
COLABORATIVAS

CSAT

FATURAMENTO

6

R$ 13.216,00 7

100%

Inovadora!

Inovadora!
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RESULTADOSRESULTADOS
EFICIÊNCIA ENERGÉTICA

CSAT

ODS

ÍNDICE DE
MERCADO

% DA META

CLIENTES

AÇÕES
COLABORATIVAS

CSAT

FATURAMENTO

4

R$ 29.966,76 8

100%

SPDA

CSAT

ODS

ÍNDICE DE
MERCADO

% DA META

CLIENTES

AÇÕES
COLABORATIVAS

CSAT

FATURAMENTO

0

R$ 4.637,50 1

0%

Em 2022, já realizamos 10 projetos de
Instalações Elétricas, que  fizeram a
solução disparar como nossa principal carta
de serviço, com R$45.019,63, faturados,
equivalente a 48,49% do faturamento geral.
Embora não tenhamos fechado nenhum
projeto de eficiência esse mês, os 8
anteriores configuram Eficiência Energética
como a segunda principal carta de serviço
da ENETEC, com um total de R$29.966,76,
sendo assim responsável 32,28% do
faturamento do ano.

Em agosto, também não fechamos
nenhum projeto de Fotovoltaica. A
solução inovadora (e terceira principal
carta) atualmente conta com 7 projetos
fechados em 2022, somando
R$13.216,00, o que constitui 14,24% do
total faturado. 
Continuamos com apenas um contrato de
SPDA  fechado no ano, com R$4.637,50 a
carta representa 5,00% do nosso
faturamento.

Inovadora!
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PAOLA LACALLE
Agosto foi o mês de nos despedirmos de um membro que teve uma
trajetória marcante na ENETEC. Paola Lacalle, a Paolitchas, ingressou na
empresa em 2021 e como Consultora executou o projeto Castália pt. 2. 
 Logo se identificou e ingressou na diretoria de Gente e Gestão, onde viveu
boa parte de sua trajetória, sendo Gerente e também Diretora. Como
Gerente, fez parte do time de GGirls durante quase todo o ano de 2021. Já
como Diretora, fez parte da DirEx Estações de Vivaldi. Com uma gestão de
destaque, marcada por inovações e melhorias em Gestão de Pessoas, com
a implementação da Pesquisa de Clima Organizacional, a PCO, e dos        
 .Planos de Desenvolvimento Individuais, os PDIs , além de muitas idas ao cartório, Paolitchas
liderou o time de GG no primeiro semestre de 2022. Após sua gestão, Paolitchas finalizou a sua
trajetória como Consultora, participando de mais 1 projeto. 
Muito obrigado por tudo, Paola! Você foi um exemplo de dedicação, comprometimento e
desenvolvimento. Desejamos muito sucesso nessa nova etapa.
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THIAGO FREDERICO

Mais um membro que se despede da ENETEC em agosto, Thiago ingressou na
empresa no início de 2022 e logo ocupou cargo de Consultor, participando do
Projeto Hossoe, de Instalações Elétricas ainda como trainee. Também foi um
dos responsáveis por realizar o primeiro treinamento de Revit da ENETEC
aberto para os alunos da UnB, que foi um sucesso, além de ter desenvolvido o
Workshop de Revit para os membros. 
Participou também como Consultor de outros 3 projetos, o Padoca e o
Sonhos, de Eficiência Energética e encerrou sua trajetória em um projeto de
Fotovoltaica, o Gamaggiore.

Thiago, você marcou a ENETEC com sua dedicação e trabalho em equipe. Agradecemos por
tudo e desejamos muito êxito a você na sua nova fase. 

Toda grande história tem uma conclusão. Este mês, tivemos alguns 
 membros encerrando a sua própria história aqui dentro e que agora
estão partindo para novos desafios. Esta seção é destinada a registrar e
reconhecer a jornada que cada um desses Tilos construiu na ENETEC!

UMA VEZ TILO, SEMPRE TILOUMA VEZ TILO, SEMPRE TILO



NOS INDIQUEM

NOS DEEM SUGESTÕES 

NOS APOIEM
Gostaria de ajudar a ENETEC a crescer? Têm
interesse de nos apoiar com nossos projetos e
nos auxiliar em nosso objetivo de oferecer
soluções cada vez melhores e mais complexas?
Seja um de nossos engenheiros responsáveis!

A cada projeto aprendemos mais, desenvolvemos
novos membros e crescemos como empresa. Para
continuarmos nesse caminho e alcançarmos as
nossas metas, precisamos de novos projetos. Ou
seja, precisamos de vocês!
Quando tiverem a oportunidade, nos indiquem,
compartilhem o nosso trabalho. Nos ajudem a
crescer e a formar novos profissionais!

Feedbacks também fazem parte da nossa jornada!
Precisamos deles para que possamos saber como
melhorar e reconhecer os nossos acertos.
Sendo assim, não hesite em dar sugestões e ideias,
pois elas serão de grande ajuda!
Confira também os cases dos nossos últimos projetos
no nosso blog, e não deixe de verificar nossas últimas
atualizações em nossas redes sociais.
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CONTAMOSCONTAMOS
COM VOCÊS!COM VOCÊS!


